

ご父兄の
皆様へ

ジュニロボ だより

けいはんなジュニアロボットクラブ
Keihanna Junior Robot Club

発行:2013年3月6日

◆大阪日本橋に遠征しました。

3月3日の日曜日、クラブの子どもたち12人が参加し、大阪の日本橋に遠征しました。

「ロボカップ・ジュニア」の競技を生で見ってもらうことで、子どもたちにその雰囲気と技術レベルを体感してもらうことが目的です。

大阪市立日本橋中学の体育館で開催された「ロボカップ・ジュニア関西ブロック」の大会には、各地区の予選会を勝ち抜いた小学生から高校生までの子どもたちが参加し、自作のロボットによる熱い戦いを繰り広げていました。

私たちが見学した午前中は「サッカー」、「レスキュー」、さらに、今回からはじまった「プログラミング」の三つの競技が行われていましたが、「サッカー」のスピード感に溢れた、迫力満点の戦いに子どもたちは大いに刺激を受けたようでした。

校庭で一緒にお昼の食事をしたあと、日本橋の電気街「でんでんタウン」を散策しながら、電子部品の専門店四つを訪問しました。今後、ロボットを制作していく際にお世話になる可能性があるからです。日本橋でも数少なくなった「ディープ」なお店ですが、子どもたちはものすごい種類の部品に驚きながら、面白そうな部品を手にとっていました。



大阪市立日本橋中学の体育館の前で



迫力満点のサッカー競技の様子

本内容に関するお問合せは伊藤まで。

TEL:070-5263-2200 E-mail:jun@kinet-tv.ne.jp 携帯メール:jrobo@willcom.com